

## Wasserqualität im See fast nur ausgezeichnet

Alle Badeseen und Badegebiete in Rheinland-Pfalz entsprechen den EU-Hygienevorschriften. Das zeigt der gestern von der Europäischen Kommission und der Europäischen Umweltagentur vorgelegte Badegewässerbericht. Von den 72 überprüften Badegewässern erfüllten alle die Mindestkriterien, 59 erhielten die beste Qualitätsnote. Auch das Wasser des Steinhäuserwühlsees in Speyer, das in der Saison 2009 die Mindeststandards nicht erfüllt hatte, war 2010 von guter Qualität. Laut Bericht hat es die EU gemeinsam mit den Mitgliedsstaaten in den vergangenen 30 Jahren geschafft, die Qualität der Gewässer nachhaltig zu verbessern. 1990 erfüllten nur 80 Prozent der Küstengewässer die Vorgaben, 2010 mehr als 92 Prozent. Bei den Binnengewässern sind über 90 Prozent unbedenklich – 1990 waren es rund 50 Prozent. Bei Badeseen und Badegebieten an Flüssen haben etwas mehr als 97 Prozent gute Qualität, rund 78 Prozent gelten als ausgezeichnet. Die Ergebnisse im Einzelnen: Stadt Speyer: Angelhofer Altrhein, Biersieder-, Mond-, Silber-, Sonnen- und Speyerlachsee ausgezeichnet, Binsfeld- und Steinhäuserwühlsee gut. Im Rhein-Pfalz-Kreis wurden alle der 16 getesteten Badeseen mit „ausgezeichnet“ bewertet, bis auf den Kleinen Weiher und den Neuhofener Altrhein, die ein „gut“ bekamen. (huzl)